

Kekse- und Punschverkauf der Jungschar

(Nicht nur) die von den Jungscharkindern am 28. November gebackenen Kekse wurden am 15. Dezember nach der Sonntagsmesse im Glasvorbau verkauft. Der Andrang war gewaltig! Siehe auch Seite 9 und **KINDERPFARRBLATT**, Seite 26.



Ein großes Ereignis: Das CHESS-Weihnachtskonzert



„Volles Haus“ beim Weihnachtskonzert, das diesmal an einem Sonnagnachmittag, dem 15. Dezember um 16:00 stattfand.

Dazu Christa Eßler:
Es war ein großes Ereignis.
Es waren wirklich viele Menschen dabei.
Und es wurde am Ende gesammelt (wie immer).

Ich habe vorgeschlagen, dass wir

die Spenden für Le+O (= „Lebensmittel und Orientierung“) verwenden.

Und ich habe die große Freude, den Verantwortlichen **die stolze Summe von € 800,--** überreichen zu dürfen.

Das war ein wahrlich weihnachtlicher Moment, denn die Freude war groß, weil sie das Geld wirklich dringend benötigen.

Singen macht also nicht nur die Mitwirkenden und Zuhörenden glücklich!

Danke allen Spendern und Spenderinnen!

